

Une Fête à Saint-Cyr : les représentants de 61 promotions de Saint-Cyr revivant une journée d'école.

Numéro d'inventaire : 1979.31673

Auteur(s) : Albert Harlingue

Type de document : image imprimée

Date de création : 1930

Collection : L'Illustration ; 4545

Description : gravure de presse d'après photographie feuille de journal découpée

Mesures : hauteur : 189 mm ; largeur : 270 mm

Notes : Trois photographies légendées : 1– Les "anciens" de l'Ecole défilant devant le général Pau et quelques-uns de leurs célèbres condisciples : maréchaux Pétain et Lyautey, général Gouraud... 2– Le maréchal Pétain au milieu de ses anciens camarades. 3– Le maréchal Lyautey servi comme le fut le "cirad" Lyautey." au-dessous du tr. c. (1) : "Phot. Harlingue." Harlingue, Albert (1879-1963) Naissance : 1879-05-17, Paris Mort : 1963, Meudon (Hauts-de-Seine). Photographe français actif à Paris au 5, rue Seveste de 1905 à 1963. Gravure extraite de "L'Illustration" du 12 avril 1930

Mots-clés : Manifestations exceptionnelles

Instruction prémilitaire et militaire

Filière : Grandes écoles

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Commentaire pagination : page 490

ill.

490 — N° 4545

L'ILLUSTRATION

12 AVRIL 1930

UNE FÊTE A SAINT-CYR

Une fête aussi pittoresque qu'émouvante a eu lieu dimanche dernier à l'Ecole militaire de Saint-Cyr : le rassemblement des 61 dernières promotions autour du monument élevé à la gloire des Saint-Cyriens tombés au champ d'honneur en France et aux colonies. La plus ancienne, la promotion Mentana, 1869, et la suivante, 14 août 1870, ne comptaient plus chacune qu'un seul représentant : le général Boucher et le commandant Lemaire. Parmi les autres on pouvait reconnaître les maréchaux Pétain et Lyautey, les généraux Pau, Weygand, Gouraud, Berthelot, etc. Et ce fut un spectacle peu banal de voir au réfectoire aînés et jeunes, rangés par promotions devant les tables sans nappes où le banquet se déroula avec la même simplicité et la même joyeuse cordialité qui présidait aux repas en temps ordinaire.



Les « anciens » de l'Ecole défilant devant le général Pau et quelques-uns de leurs célèbres condisciples : maréchaux Pétain et Lyautey, général Gouraud... — Phot. Harlingue.



Le maréchal Pétain au milieu de ses anciens camarades.



Le maréchal Lyautey servi comme le fut le « cirard » Lyautey.

LES REPRÉSENTANTS DE 61 PROMOTIONS DE SAINT-CYR REVIVANT UNE JOURNÉE D'ÉCOLE